

Le CHM continue sa démarche durable

Le CHM est actif depuis de nombreuses années dans le développement durable : panneaux solaires, cogénération, récupération des eaux de pluie... En 2022, l'institution hospitalière a décidé d'aller plus loin dans son approche qualité en améliorant et pérennisant sa démarche durable. C'est pourquoi elle a décidé de suivre le programme mondial adopté par les Nations Unies qui s'articule autour de 17 Objectifs de Développement Durable (ODD). Pour atteindre ces objectifs, le Centre Hospitalier a répondu à l'appel de la Wallonie et a ainsi établi avec un coach une feuille de route.

Analyse

Au regard des 17 objectifs, le CHM a des impacts par ses activités de soins sur l'utilisation des matériaux, la consommation des énergies et sur le développement d'infrastructure durable.

Première chose à faire : pérenniser l'utilisation des énergies et du matériel de pointe durable.

De par son activité de soins, Le CHM a un impact non négligeable sur la consommation et la gestion des déchets. Un travail de recherche et d'amélioration est donc en place.

L'hôpital est également un acteur important au niveau de la santé et du bien être en facilitant l'accès aux soins pour tous. Il peut cependant travailler davantage sur la prévention et dans le développement d'étude pour l'amélioration des soins.

2023, le grand départ vers la réalisation de « projets ODD »

Gestion des déchets, diminution du gaspillage de papier, amélioration de l'efficacité énergétique, diminution du gaspillage d'eau, achat responsable et si possible local, cuisine durable...

Nombreux sont les projets programmés ces prochaines années pour atteindre les objectifs fixés par l'institution hospitalière.

